

Junta, Corte y CCE en un acto de fe en comicios

Llamado al electorado para que con entusiasmo y civismo ejerza el derecho del voto el domingo y su decisión de respetar los resultados de esas elecciones, hicieron ayer en reunión solemne realizada en la Asamblea Legislativa, la Junta de Gobierno, la Corte Suprema de Justicia, y el propio Consejo Central de Elecciones.

Las elecciones son el principio de la solución, tienen como finalidad volver al país al orden constitucional, afirmó en su discurso el presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, Ing. José Napoleón Duarte.

Reseñó el presidente de la Junta como al principio se vio con recelo el llamado a elecciones. Muchos no creyeron se pudieran realizar elecciones en el país. A pesar de pérdidas de dirigentes de partidos políticos, podemos decir ahora, afirmó, Duarte, que durante la campaña no ocurrieron sucesos trágicos que pudieran poner en peligro la realización de las elecciones. En este aspecto re-

calcó el Ing. Duarte, únicamente los grupos extremistas que no creen en la democracia han atacado la realización de elecciones en el país.

Esta mañana, dijo Duarte, reafirmamos el compromiso de prestar todas las facilidades necesarias para ejercer libremente el sufragio el domingo 28 y así elegir democráticamente una Asamblea Constituyente.

A los partidos políticos contendientes el Ing. José Napoleón Duarte, pidió ponderación y respeto mutuo. Finalmente reconoció la personalidad de cada uno de los

Pasa a la página 62

Imparcialidad y apoyo a comicios señala UPD

La Unidad Popular Democrática —UPD—, reiteró ayer que no apoya a ningún partido político en particular, pero que respalda el actual proceso electoral.

Consistente de que las elecciones —dijeron ayer sus dirigentes—, son una de las vías para democratizar nuestro país, reitera su

llamado a la ciudadanía en general para que ejerza su derecho al sufragio, libre de presiones, coacciones e intimidaciones, y pide a todos los partidos políticos contendientes, que se acaten las mínimas aspiraciones de los trabajadores enmarcadas en la Proclama de la Fuerza Armada

Pasa a la página 15



IMPARCIALIDAD. La organización Unidad Popular Democrática, reiteró ayer su apoliticidad y su apoyo al proceso electoral. Pidió el cumplimiento del espíritu de la Proclama de la Fuerza Armada.

Planillas de diputados de ARENA y el P.C.N.

El Consejo Central de Elecciones (C.C.E.), ha dado a conocer las planillas de Diputados a la Asamblea Nacional Constituyente, portulados por los partidos políticos legalmente inscritos, quienes participarán en las elecciones del próximo Domingo.

En el orden alfabético en que nos fueron enviadas, de acuerdo a las siglas identificatorias de cada Instituto Político, continuamos hoy la publicación de las nóminas.

A continuación los candidatos inscritos en el C.C.E. por el Partido Alianza Republicana Nacionalista y Partido de Conciliación Nacional, ARENA y P.C.N., respectivamente:

Planilla de candidatos de "ARENA" por el Departamento de San Salvador

Propietarios: 10. Roberto D'Abuissón Arrieta, 20. Hugo César Barrera Guerrero, 30. René Barrios Amaya, 40. María Gloria Pinto vda. de Martínez, 50. Clara Francisca Figueroa, 60. Ricardo Avila Moreira; 70. Gilberto Cabrera Diaz, 80. Luis Alfredo Gálvez, 90.

Semana Oración en Suchitoto por Semana Santa

"Semana de Oración por la Paz", se denominará la celebración de la Semana Santa en la ciudad de Suchitoto, informó ayer el señor Alejandro Cotto.

Manifiesta además, que todos los suchitotenses que han estado en diferentes lugares del país, por la situación violenta que se registró recientemente en Suchitoto, están respondiendo satisfactoriamente y ya regresaron a residir nuevamente a esa ciudad, para celebrar como todos los años la Semana Santa, afirma el Sr. Cotto.

Añade que este año será modificada la "Urna del Santo Entierro", a la que se le colocarán ángeles y

Pasa a la página 23

Mario Ernesto Pastore Saballos, 100. Guillermo Alfredo Alemán, 110. Eduardo Enrique Barrientos Zepeda, 120. Mario Ermínio Cerrato González, 130. Francisco Alberto Villalta.

Departamento de Santa Ana

Propietarios: 10. Mercedes Gloria Salguero Gross,

Pasa a la página 58



FIRMAN CONTRATO. El contrato del diseño del puente del Río Lempa que unirá la ruta de San Isidro en el departamento de La Libertad y Nueva Concepción, Chalatenango, fue firmado en el INSAFOCOOP. Por el Fondo Salvadoreño de Estudios de Preinversión, FOSEP, firmó el Ing. Lotario Bayardo Gómez y por C.P. Constructores, S.A., el Ing. Carlos Kerrinckx.

Alto Mando y Ejército en respaldo de comicios

El Alto Mando de la Fuerza Armada tomará medidas hoy, con respecto al evento electoral del próximo domingo según trascendió ayer. Los tres puntos principales a desarrollar son: 1) Garantizar en su totalidad el proceso; 2) Evitar el fraude y 3) Brindar seguridad a la ciudadanía para que asista a las urnas.

En cuanto a garantizar el proceso, se dijo que consistía en evitar hasta la más mínima posibilidad de posesión de las elecciones, ya que todavía existen algunos escollos que salvar y que a última hora podrían presentarse obstáculos legales.

En cuanto al punto 2, o sea evitar un fraude, se señaló que la Fuerza Armada como institución garante de un proceso limpio y honesto, se mantendrá vigilante para

evitar que partido político alguno pueda sacar ventaja por medios fraudulentos de las elecciones que están por celebrarse.

Finalmente, la fuente señaló que en cuanto al punto 3, la Fuerza Armada ya comenzó a brindar la seguridad necesaria para que toda la ciudadanía acuda a las urnas dentro del más completo orden; pero que aún así, la vigilancia y el patrullaje de los efectivos militares y de los cuerpos de seguridad, se aumentará al máximo, para evitar que los enemigos de la democracia salgan a las calles de la ciudad capital y poblaciones del interior de la república a provocar desórdenes o disturbios.

Dentro del esquema que se ha fijado la Fuerza Armada

Pasa a la página 23

en fuentes del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Por su parte, el presidente del Consejo, Dr. Bustamante, aclaró que los observadores podrán viajar al lugar que ellos decidan, o recorrer los sitios de votación que prefieran. Anticipadamente, explicó, se les hará notar los sitios conflictivos, pero aún así si deciden visitarlos se les llevará a dichos sitios.

A pesar de lo anterior, elementos de prensa, han tenido conocimiento que las medidas de seguridad que el gobierno da a los observadores, en algunos casos, dificulta la movilidad y las entrevistas que éstos quieren realizar con la prensa o con personas comunes o corrientes para recabar opiniones sobre el proceso electoral.

El subsecretario de Relaciones, Dr. Alejandro Gómez Vides, ha declarado que ninguno de los observadores tiene programa específico a desarrollar,

Pasa a la página 62

Vista pública a acusado de dar muerte a coleg

Hoy viernes se instalará la vista pública en la que se juzgará al reo presente Francisco Zúñiga Oviedo, vigilante nocturno, a quien se le procesa por la muerte de su colega José Oscar Matamoros Reyes, informó el Juzgado Sexto de lo Penal.

El caso de "los serenos" tal como es conocido en los tribunales, fue elevado a plenario a fines del año pasado, y la fijación de la fecha del jurado se conoció la semana pasada, cuando el acusado procedió a la insaculación de los jurados que conocerán del caso.

En una de las resoluciones de ese tribunal se señala, que con las pruebas

Pasa a la página 41



APOYO A ELECCIONES. El Alto Mando Militar, concurrió ayer al Palacio Legislativo, en donde además se hicieron presentes los miembros de la Junta de Gobierno y el Gabinete, para manifestar apoyo firme al proceso electoral del próximo domingo.

Momento en que ingresaba el coronel Rafael Flores Lima, jefe del Estado Mayor; general Guillermo García, ministro de Defensa y coronel Francisco Adolfo Castillo, subsecretario de Defensa.